

交番だより

飲酒運転 追放

毎年、飲酒運転により多くの交通事故が発生しています。

飲酒運転追放のために

「酒を飲んだら、絶対車を運転しない」
「酒を飲む席に車を運転していかない」
を守りましょう。

チャイルドシートの着用について

自動車に6歳未満の幼児を乗せる場合は、チャイルドシートの使用が義務づけられています。チャイルドシートを使用しなければ、急ブレーキや思わずここで、車外に飛び出すなど重大事故に発展する可能性があり大変危険です。

子どもの安全は運転者である、あなたにかかっています。



振り込め詐欺の防止について

家族の名を騙り、「振り込め詐欺の被害に遭ったので現金が必要」などと被害者を騙し、現金を振込ませる事件が神石高原町内で発生しました。

被害防止のために

- ・相手を必ず確認する
- ・誰かに相談する
- ・普段から家族と連絡しあう

などを心がけましょう。

不安なときは近くの交番、駐在所に相談しましょう。
油木交番 ☎ 82-0123

運転免許更新日の案内

次回の免許更新日は、3月2日(金)、16日(金)となります。詳細については、更新案内のハガキをご覧になるか、油木交番までご連絡ください。

町内の交通事故

~1月分~



物損事故 21件

人傷事故 0件

交通事故0の町を目指そう!

~減らそう犯罪 あなたが主役~

広島県警察ホームページ

<http://www.police.pref.hiroshima.jp>



油木高校

YUKI HIGH SCHOOL

JOURNAL

ジャーナル

大学入試センター試験

1月20日(土)・21日(日)

大学入試センター試験が行われ、本校受験生25名が県立広島大学会場で受験しました。



木本校長の激励を受ける受験生

試験日の前日には、木本校長から「集中力、根気で前へ前へ進む姿勢で頑張れ」と激励を受けました。当日も会場で進路担当の先生から激励を受け、それぞれの受験場へ向かいました。



自己採点の様子

卒業作品展

1月20日(土)から30日(火)まで、シルトビア図書館で油木高校卒業作品展が開催されました。

産業ビジネス科の生徒が制作したリースや美術選択生の絵画、書道選択生の書などの作品が展示されました。例年この時期に開催されていますが、油木高校での学習活動の集大成の力作が勢揃いました。



ワカサギ釣り実習

1月23日(火)、産業ビジネス科2年生は、地域の環境や自然を保全していくこうとする意欲や態度を身につけることを目的とした「グリーンライフ」という授業の実習として、帝釈漁協の協力のもと、神龍湖でワカサギ釣りに挑戦しました。



もと、神龍湖でワカサギ釣りに挑戦しました。50匹以上のワカサギを釣ることができ、感動と興奮の1時間半でした。

